

Wohnen an der Lüssel



GESCHÄTZTE BEVÖLKERUNG VON BRISLACH

Am 12. Oktober 2017 wurde das Baugesuch der Genossenschaft «Wohnen an der Lüssel» über das Mehrfamilienhaus mit Autoeinstellhalle am Laufweg im Amtsblatt publiziert. Im gleichen Zug konnten die Bauprofile und eine Informationstafel auf der Baulandparzelle erstellt werden. Somit läuft nun für ca. drei Monate das Baugesuchverfahren.

Der Vorstand freut sich, dass das Projekt bei der Bevölkerung auf grosses Interesse und Befürwortung stösst. So wurden bis am 6. Oktober 2017 schon nach kurzer Zeit, 53 Genossenschafts-Anteilscheine von Ihnen gezeichnet. Ein herzliches Vergelt's Gott.



WOHNEN AN DER LÜSSEL

Der Vorstand ist weiterhin unterwegs, um Ihnen das Projekt unverbindlich vorzustellen und Sie als Genossenschafter zu gewinnen.

Die Genossenschaft «Wohnen an der Lüssel» muss gegenüber der Wohnbaugenossenschaft Schweiz mindestens 250 Anteilscheine vorweisen. Es liegt also noch ein grosses Stück Arbeit vor uns. Der Vorstand ist aber gespannt auf Ihre offenen Türen und Herzen und freut sich auf die spannenden Gespräche.

Gerda Ackermann - Tel. 079 585 80 80
Präsidentin